

Wenn alle kleinen Mädchen / Si toutes les filles

aus Frankreich
Klaviersatz: Klaus Krämer

Fließend

Si toutes les filles du monde voul-aient s'don-ner la main pour suiv - re
 1. Wenn al - le klei - nen Mäd - chen die Hän - de in - ei - nan - der tun - und
 2. Und wenn in al - len Län - dern, in je - der Stadt sich freu - dig Kind - zu

le bon ch'min, _____ ça fait une im - mense ron si
 vor wärts gehn, _____ das gö - be ai - Ket le rund
 Kind ge - sellt, _____ dann gibt er - de im - mer und

utes les fil _____ de voul - aient se don - ner la main. _____
 m die W _____ von Mäd - chen, die ei - nan - der ver - stehn!
 - ber - nur Glück und Lie - be auf uns - rer Welt!

Mit dem Bild einer langen Kette greift das Bewegungslied aus Frankreich die Idee der Völkerverständigung auf. Es kann in der Originalsprache oder mit der unterlegten deutschen Übersetzung gesungen werden. Natürlich kann an Stelle von „Mädchen“ auch „Buben“ oder einfach „Kinder“ eingesetzt werden. Eine kleine Bewegungschoreografie in Ketten- oder Kreisform bietet sich an. Wenn alle eine lange Kette bilden und sich an den Händen haltend durch den Raum bewegen, entsteht das angesprochene Gefühl von Gemeinschaft, Solidarität, Völkerverständigung und Frieden in der Welt. Möglich ist zudem eine einfache Begleitung mit Stabspielen, z. B. schweifender Bordun $h^1-d^2 - a^1-d^2$ und Bassstimme $g d g$.